

Futuro Ministro de Obras Públicas compromete prioridad para la reparación del puente Presidente Ibáñez en su visita a Aysén

Martín Arrau recorrió el viaducto junto al alcalde Luis Martínez para evaluar en terreno los daños tras la rotura de un tensor, asegurando que la conectividad de la comuna será un tema central desde el inicio de su gestión.



En su arribo a la región de Aysén, el futuro ministro de Obras Públicas, Martín Arrau, sostuvo una importante reunión con el alcalde de la comuna, Luis Martínez, con el objetivo de abordar los principales desafíos de la zona. El punto central del encuentro fue la crítica situación del puente Presidente Ibáñez, monumento nacional y principal vía de conectividad entre ambas riberas de la capital aysenina, el cual sufrió la rotura de uno de sus tensores hace más de un mes. Este incidente ha generado un significativo desorden vial y problemas cotidianos para los habitantes de la segunda ciudad más grande de la región.

Las autoridades se trasladaron hasta el viaducto sobre el río Aysén para inspeccionar su estado actual de norte a sur, acompañados por la diputada electa Alejandra Valdebenito, además de concejales, dirigentes y vecinos. Durante el recorrido, el futuro secretario de estado del gobierno de José Antonio Kast se refirió a las gestiones realizadas con la administración saliente: “Tomé contacto con la actual ministra de OO.PP. quien, efectivamente, nos manifestó que estaban adjudicando por estos días un contrato de emergencia para la reparación de emergencia de este puente. Y, paralelamente, habrá que iniciar un plan de mantención mayor porque así lo amerita, es cosa de observar”, señaló.

Respecto a los plazos y la urgencia de las obras, Arrau enfatizó la necesidad de actuar con rapidez una vez asuma el cargo, mencionando que “el compromiso que hemos hecho con el alcalde Martínez es que vamos a poner sobre la mesa este tema el día 11 de marzo cuando lleguemos. Necesitamos los primeros 15 días de gobierno para revisar las actuales medidas, y si no se ha avanzado en alguna de éstas, efectivamente, ponerlas en marcha porque es urgente dar tranquilidad a los habitantes de la comuna. Cuenten con el compromiso de



este futuro ministro de obras públicas”.

Sobre el tiempo estimado para la reparación definitiva, la autoridad entrante comentó que, según lo informado por la ministra Jessica López, los trabajos podrían extenderse por cerca de doce meses. “Lo que ha manifestado el ministerio, a través de la ministra Jessica López, es que sería dentro de aproximadamente un año, lo que a nosotros nos parece dentro de lo esperable ante este tipo de complejidad. Trataremos de apurarnos, por supuesto, y para eso vamos a trabajar desde el primer día. Sin duda, esta es una urgencia, por eso estamos aquí antes de asumir el gobierno, en esta comuna recorriendo de cara a la ciudadanía para no prometer nada que no podamos cumplir”.

Por su parte, el alcalde Luis Martínez valoró la presencia de las futuras autoridades en la zona para conocer de primera fuente la magnitud del problema. “Eso es lo que queremos, que las autoridades sal-

gan a terreno, más allá de contarles sobre la problemática, que la vea; que sean los mismos vecinos quienes le cuenten sobre lo que significa esta situación como ayseninos. Y qué bueno que los futuros ministros entiendan que somos los alcaldes los que tienen la voz de la comunidad para poder hablar con ellos, y tenerles esta batería de proyectos que son cosas que todos los ayseninos anhelamos y eso es lo que hemos transmitido, pero con sustento técnico”.

Finalmente, el edil hizo un llamado a la colaboración para solucionar la emergencia vial que afecta a la comuna porteña. “Yo hago el llamado a construir, y yo creo que la construcción ya es con el próximo gobierno. Y son ellos los que tienen que darnos las respuestas con los insumos que les entreguemos. Nos vamos a sumar a que haya un esfuerzo para hacer las cosas bien. Vamos a poner todo el empeño porque cada día tiene su afán y el afán de hoy día es justamente reparar el puente”.